

Refuerzan coordinación birregional para enfrentar el robo de cables eléctricos

LABOR. Se realizó analizando la situación de Atacama y Coquimbo.

Para fortalecer las acciones conjuntas frente a un delito que ha generado graves consecuencias en la infraestructura energética y en la vida cotidiana de las comunidades del norte del país, sesionó nuevamente la Mesa para la Prevención del Robo de Cables Eléctricos de Atacama con la participación de autoridades de la región de Coquimbo y en

donde se abordaron avances de la Comisión Especial Investigadora para este delito de la Cámara de Diputados y Diputadas.

El delegado presidencial regional, Rodrigo Illanes, afirmó que: "Desarrollamos esta mesa, una especie de gobernanza, donde no solo participaron los seremis de Seguridad Pública y de Energía de ambas regiones,

sino que también la Fiscalía de Atacama, a través de su Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos (Sacfi), que trabaja en torno al crimen organizado. Y eso permite, en virtud del trabajo que ha venido desarrollando la Comisión Investigadora de la Cámara de Diputados, poder insumar de elementos que permitan hacer ciertas modificaciones de características le-

gislativas para atacar el lavado de activo y el patrimonio de estas bandas de características criminales que aprovechan, obviamente, las vulnerabilidades del sistema para poder desarrollar este tipo de ilícitos".

En este sentido, la seremi de Energía de Atacama, Yenny Valenzuela, recalcó que la sesión permitió "transferir el análisis que tuvimos con la Comi-



LAS AUTORIDADES EN LA ACTIVIDAD.

sión Especial de Parlamentarios que investiga el robo de cables, sumamente importante por las conclusiones que se están obteniendo sobre el trabajo realizado, sobre las mociones parlamentarias que hoy en día

se están trabajando en el delito. También en la receptación del cable que afecta a la infraestructura de eléctrica y, por supuesto, también a los habitantes de ambas regiones y de todas las regiones de Chile".